



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: BERNAS

Hari: Jumat

Tanggal: 21 November 2008

Halaman: 2

Menu PMTAS Jangan Hanya Gorengan



LOMBA MASAK -- Tim juri melakukan penilaian pada lomba masak non-beras untuk PMTAS, menu ikan untuk Balita serta lomba ikan bakar, di Pasar Ikan Higienis, Kamis (20/11) kemarin.

ARIE GIYARTO/BERNAS JOGJA

2. Wakil Walikota Semarang

datang, murid-murid SD yang ditunjuk untuk program Pemberian Makanan Tambahan Anak Sekolah (PMTAS) akan mendapatkan makanan yang lebih bervariasi. Setelah Kamis (20/11) kemarin, menunya dengan bahan dasar ubi jalar dilombakan di Pasar Ikan Hiegenis Jogja.

Lomba ini diselenggarakan oleh Kantor Peternakan dan Kehewan Kota Yogyakarta bekerja sama dengan Tim Penggerak PKK, dalam rangka memperingati HUT ke-252 Kota Yogyakarta serta Hari Kesatuan Gerak PKK.

Menurut Pjs Kepala Kantor Peternakan dan Kehewan Kota Yogyakarta, Ir Sutarno, lomba diikuti para pelaksana PMTAS di berbagai SD. Meski bahan dasarnya ubi jalar, tetapi dari lomba tersebut muncul berbagai jenis makanan yang sangat inovatif dengan sentuhan kreativitas pengolahnya.

Di antaranya, Exotic Violet Cake dan Violet Roll dari SD Karanganyar yang muncul sebagai juara. Juga donat dengan aneka variasi, kornet, bola-bola, kue talam, pizza, puding dan sebagainya. Sebagian besar peserta memilih ubi jalar ungu sebagai bahan dasarnya, sehingga penampilannya sangat cantik. Beberapa peserta memilih ubi jalar kuning, misalnya untuk donat.

Selain lomba makanan olahan non beras untuk PMTAS, juga diselenggarakan lomba

PKK ikan bakar.

Ini merupakan salah satu langkah memasyarakatkan diversifikasi olahan pangan. Sekaligus menyosialisasikan produk pangan lokal dengan kandungan gizi yang memadai.

Jangan Gorengan

Ketua Tim Penggerak PKK Kota Yogyakarta Hj Dyah Suminar berharap, dalam program PMTAS anak-anak jangan hanya diberi gorengan atau makanan yang tidak mendidik. Hasil lomba ini nantinya akan dibagikan kepada sekolah-sekolah. Sedang untuk menu ikan bagi Balita akan bisa menjadi variasi menu sehat bergizi di Posyandu.

Menurut Sulistiowati dari Kantor Peternakan dan Kehewan Kota Yogyakarta selaku panitia, lomba makanan olahan non-beras untuk PMTAS dimenangkan SD Karanganyar Kecamatan Mergangsan. Juara II dan III SD Sayidan dan TK AB Giwangan. Juara Harapan sampai III SD Patangpulaha SD Margoyasan dan SD Kitan.

Makanan olahan ikan untuk Balita berturut-turut dimenangkan PKK Kecamatan Gedongtengen, PKK Kecamatan Dairejan, PKK Kecamatan Gondokusuman. Juara Harapan I dan semuanya dari PKK Mantriwet. Acara dimeriahkan bazar, seminar gizi buruk, serta menghadirkan ratusan murid-murid play group, TK dan SD. (at

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Keluarga Berencana			
3. Kan. Depag/Kan. Kemenag			

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005